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次回（７月26日）のプログラム
※19日は祝日週休会です
納涼家族移動例会［クルーザー乗船～品川発］

集　　合：17：20
出港予定：18；00
寄港予定：20：30

本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
・クラブ協議会①

各委員会活動計画発表　

前回第1472回例会報告　2017年7月5日 会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告
１．７月より特別会員としてご入会いただく大野克
美様と佐藤久雄様がお出でくださっています。後
ほどバッジと資料をお渡し、一言ご挨拶をお願い
いたします。

２．例会前に行いました理事会にて、中島会員の退
会が承認されました。

３．新会員のカウンセラーについて、外岡会員のカ
ウンセラーを佐藤 ( 美 ) 会員に、7月より新入会
の大野・佐藤 ( 久 ) 両会員を浅原・佐々木会員
に夫々お願いすることになりました。お三方宜し
くお願いします。

４．次回の１分間スピーチは、竹内会員にお願いい
たします。

第 1473 回例会　　2017 年 7月 12日

稲川　　一会員今月のソングリーダー

佐藤様 大野様

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 6月7日分

修正出席率

33名 30名 27名 3名 90.00％ 92.86％

■ゲスト
青少年交換派遣学生� 山元梨楠様
■ビジター
東京池袋ＲＣ� 榎本　稔様

時友会員

本日の
　分間スピーチ

青少年交換派遣学生の山元梨
楠さんは 8月にいよいよアメ
リカへ出発、今回が最後の例
会出席です。充実した留学生
活をお送りください♪



前川会員／佐藤さん、大野さん、大歓迎します。
月井会員／一年間、会長として気合を入れて頑張り
ます。会長・幹事、いいコンビだったと誉めて
いただけると確信しています。一年間よろしく
お願いします。

ニ コ ニ コ  B O Xニ コ ニ コ  B O Xニ コ ニ コ  B O Xニ コ ニ コ  B O X

滝澤会員／いよいよ新年度が始まりました。新米幹
事ドキドキです。お手柔らかにお願いします。

新倉会員／月井会長、滝澤幹事、これから一年間会
の運営よろしくお願いいたします。

村中会員／前会長榊原さん、幹事細田さん、ご苦労
様でした。新会長月井さん、幹事滝澤さん、頑
張ってください。

浅原会員／月井会長、滝澤幹事の船出を祝して！
斉藤会員／月井会長、滝澤幹事、一年間よろしく。
稲川会員／今年度ＳＡＡを務めます。皆さんのご協
力をお願いします。

櫛田会員／月井会長年度に入りました。月井会長と
滝澤幹事にはお世話になりますので、何卒よろ
しくお願いいたします。

松井会員（6 /30分）／チェンジオーバーナイトに
娘が突然参加させていただき、ありがとうござ
いました。

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告
1．「ロータリーの友」「ガバナー月信」「バギオだ
より」の７月号が届きましたので皆様のメール
ボックスにお入れしてあります。皆様ぜひご参照
ください。
２．今年度の「活動計画書」ができ上がりました。
例会スケジュールは９～１０ページに、ＳＡＡ当
番表は８ページに掲載されております。今年度は
例会数も減っていますので必ずご確認いただけま
すようお願いします。
　　また、７ページに委員会構成がありますが、活
動計画書の作成日までに委員が決まらなかったこ
ともあり、各委員長の方より会員の皆様の中から
委員を指名いたしますので、指名された方は宜し
くお願いいたします。
３．次回例会は、第一回クラブ協議会で各委員会活
動計画発表となります。各委員長の皆様はご準備
いただけますようお願いいたします。

松井親睦・家族副委員長
初めての「ニコニコ」報告

　本日は、7月 10日に卒寿をお迎えになる前川
PGの誕生祝の会を開催いたしました。東京豊島東
ＲＣのチャーターメンバーとして、さらには地区ガ
バナーとして長きに亘りクラブの発展、ロータリー
の発展にご尽力をいただいている前川ＰＧに、会員
一同よりのささやかではありますが感謝の気持ちを
込めさせていただきました。次は全員で百寿のお祝
いをさせていただけますよう、ますますのご健勝と
ご活躍を願っております。

2017-18 年度 第 1 回

フリートーキング 

in オリエントエクスプレス
・7月5日（水）例会終了後
・出席者15名（新会員2名含む）



2017-18 年度　会長／幹事／理事・役員 方針発表

会長　月井雅夫
例会の充実こそが全てだと考えています。「元気があるクラブで
すね」と言われるクラブにしていきたいと思っています。卓話の
充実や会員全員が楽しめる行事、例会回数の更なる見直しなど、
難しい課題も多いのですが、滝澤幹事、細田プログラム・広報委
員長をはじめ皆さんとよく話し合い協力しながら、成果をあげて
いきたいと思います。会員数も50名以上に、と思っています。
会員の皆様それぞれがアイデアを出していただければ、不可能な
ことではないと思います。

ＳＡＡ　稲川　一
「明るく、楽しく、活気あるクラブに！」という月井会長の今年
度の方針を、例会で具現化できるようがんばります。そのために
は会員の方々のご協力なしではできないことですので、皆さん宜
しくお願いします。
前年度の有我ＳＡＡからは、「毎月の歌」と「1分間スピーチ」
を引き継がせていただきます。また、今日のような「ニコニコ」
の楽しいコメントはまさに明るく会が盛り上がるものですので、
次回以降も皆さん宜しくお願いいたします。

幹事　滝澤　宏
月井会長を先頭に「明るく、楽しく、活気あるクラブ」にできる
よう、皆さんのご協力をお願いいたします。活性化委員会からも
いろいろなご提案をいただいており、それらをホームミーティン
グなどの場で話し合っていただき、より良い方向に実現していき
たいと思っています。これから一年間宜しくお願いいたします。

副会長・会計　櫛田隆治
月井会長、滝澤幹事、並びに理事・役員の方々と密に連携を図り、
副会長と会計の職務を務めたいと思っています。



2017年 7月 5日（水）

１．月井会長より今年度基本方針について説明があり、承認された。
２．月井会長より今年度スケジュールについて「例会は月3回を基本、新年1回目は1月 17日
とする」との説明があり、承認された。
卓話については会員の希望を募り、会長・幹事・プログラム委員長を中心にまとめていくとの
説明があり、承認された。

３．今年度予算について、6月の新旧合同理事会で既に承認済み。加えて月井会長より、クラブ基
金については取り崩さないよう厳密に予算執行を行う、鈴木基金につては200万円を一般会
計へ繰り入れたが、予算管理は個別に行うとの説明があり、承認された。

４．退会申し出のある3名について、�村山会員・渡邉会員は後日会談予定。中島会員は退会届を
受理することで承認。

５．新入会員のカウンセラーについて、外岡会員は佐藤 (美 )会員が、7月より新入会の大野・佐
藤 (久 )両氏は浅原・佐々木会員が夫々担当することで承認。

　第 1 回定例理事会　議事録

１．社会奉仕について（有我会員）
池袋ＲＣより共同参画の提案を受けている、地区補助金を活用した豊島区内小中学校に対する
社会奉仕活動事業の内容説明があり、8月理事会で結論を出すことで承認。

２．国際奉仕について（櫛田会員）
ヤンゴンＲＣ｛（ミャンマー）より日本の全RCに対して要請があった救急車の寄付について、
次年度以降に検討することで承認。

３．『ロータリーの友』について（櫛田会員）
第一例会では『ロータリーの友』を読む機会を設けてはどうか、加えて、入会５年以下の会員
には勉強会の場を積極的に提供する必要があるのではとの提案があり、承認。

４．活性化委員会について（佐々木会員）
本委員会は、理事会へ提案する諮問機関として活動する旨の報告があり、承認。

５．ホームミーティングについて（月井会長）
8月頃に実施予定、テーマについて各々が検討・提案することで、承認。

６．各委員会・委員について（月井会長）
各委員長は委員の募集を７月末までに行い、決定次第会長・幹事に報告することで承認。

　＜その他動議＞


